



# 安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.45

令和3年10月27日

文責：校長 伊藤 孝行

## 運動会が無事に終わりました!!! (後半)

今年の運動会は感染防止のため、前半が下学年、後半は上学年で実施しました。



5年生の団体種目の「竹取物語」は、力強いチームワークを見ることができました。



6年生が真剣になって取り組む姿は、下級生の良いお手本となります。



この頃になると、太陽が出る時間が段々と長くなり暖かさを感じるようになりました。



4年生の「日和田台風ーン」で台風一過の青空になりました。



6年生の「天下統一日和田合戦」は、紅白入り乱れての大合戦でした。



大迫力の6年生リレーです。最後の運動会を思い切り走り抜けました。

## 6年生の子どもたちの感想から。

小学校生活最後の運動会を終えた6年生は、「楽しかった。嬉しかった。頑張った。友だちと協力できた。解放された。さびしい。もう来年はないのか。」等、様々な思いを持ちました。

子どもたちの感想の中から、印象に残ったものをいくつか紹介します。

○ あこがれの応援団長になって精一杯エールを送った。自分の姿を見て下級生が応援団にあこがれてくれたら嬉しいと思う。

○ 係の仕事で低学年の世話をしてみても、なかなか言うことを聞いてもらえなかったけど、丁寧に話したら伝わった。自分も1年生の頃は、6年生を困らせていたのかと身に染みた。先生が言う下級生の見本の意味がよく分かった。

○ みんながいきいきと走っている姿を見て楽しそうだと感じた。みんなと楽しむ運動会は良いなと思った。6年生になって、嬉しいのに悲しい気持ちになるということを知った。